

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid, o enviándolo en metálico, libranza o sellos del correo a la Administracion, calle del Rubio, núm. 23 que no servirá la que no esté pagada.

PRECIO DE LA SUSCRICION.

Madrid 8rs. Prov. 30 trim. Ultr. y Estran. 72
Las suscripciones y anuncios se admiten en la Administracion, calle del Rubio, núm. 23.

AÑO XVIII. NUM. 2839 DE LA NOCHE

MADRID, MIERCOLES 8 DE NOVIEMBRE DE 1865.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION

Las noticias acerca del cólera no pueden ser más tranquilizadoras. Ayer solo falleció en Madrid un hombre a consecuencia de esta enfermedad, que a Dios gracias, parece ha dejado de cebarse en Madrid. El cólico que falleció ayer era Meligrás de San Millán.

Leemos en La Época:
«Hace más de un mes que S. M. la Reina concedió a la iglesia de San Jerónimo a los caballeros hospitalarios de la orden de San Juan de Jerusalén para que establecieran un hospital de cólicos, asistido por ellos mismos.

Pero esta filantrópica idea no ha podido ser realizada, porque en dicha iglesia se halla establecido un constructor de órganos, que con las maderas y herramientas está maltratando la histórica y monumental sillaria del coro. No sabemos quién sea el constructor, ni el derecho que le asista; pero verdaderamente no se concibe que se haya permitido el establecimiento de un taller en un templo sin estrenar.»

Un periódico de anoche dice que el señor Mon ha ido a Asturias para trabajar en su elección y venir al futuro Congreso, en el que será candidato de oposición pura a la presidencia.

La Época dice anoche, aclarando un tanto el rumor de que dimos cuenta en nuestra edición de la noche:

«Parece positivo que ha suspendido sus pagos la única casa de banca que en los últimos días ha estado realmente amenazada y que tenía servicios pendientes con el Estado. Esta desgracia ha sido producida principalmente por la situación de alguna de nuestras empresas de ferro-carreles y por el desecenso de los fondos públicos desde la última licitación. Esperamos y deseamos que ha de poder hacer frente a sus compromisos si es que nuestra crisis económica no se prolonga, como apetece vivamente.»

Ya están hechos los cimientos para las dos fuentes de la plaza Mayor, y parece que el resto de las obras quedará terminado muy pronto. El círculo que forma cada una es muy grande con respecto a las dimensiones del jardín, y

según nos dicen, ambas llamarán la atención por el juego de sus aguas, que debe formar una combinación de diferentes saltadores.

La Esperanza tiene la idea de que sus redactores formarán parte de un Congreso no parlamentario. Así lo declara anoche, añadiendo que no ha de ser eterno el reinado del doctrinarismo.

A pesar de que ha vuelto a llover, continúa el temporal del Norte y ha nevado en la sierra inmediata; así es, que el calor máximo fué anteaayer de siete grados Reaumur y el mínimo de dos. Esta temperatura no puede ser mejor para la completa terminación del cólera; pero en cambio es sumamente a propósito para catarros, pulmonías y otras enfermedades comunes que empezarán a presentarse ya, según dicen los facultativos, en número no escaso.

Aseguran en París que M. Emile de Girardin abandona decididamente la prensa militante, limitándose en lo sucesivo a enviar algunos artículos a La Presse sobre ciertas cuestiones sociales, pero renunciando a la redacción cotidiana.

Dicen de Florencia que el embajador de Francia ha dirigido al general Lamarmora comunicaciones condenatorias y reservadas sobre la cuestión de Roma. Preténde que el gabinete de las Tullerías habrá transmitido instrucciones a M. de Malaret a fin de que obtenga del gobierno de Víctor Manuel que se trate en el nuevo Parlamento italiano de la famosa votación referente a Roma capital, no pudiendo ausentarse las dos últimas brigadas del ejército francés de ocupación en Roma hasta que el gobierno de Francia haya recibido esta nueva garantía de la completa ejecución del convenio del 15 de setiembre.

Los franceses estudian la constitución de la municipalidad romana; piden documentos sobre la municipalidad desde el tiempo de Sixto V, procurando ampliar los medios de las franquicias municipales. Acerca de esto, dice de París, debe haber algún móvil particular, pues no se ha olvidado que M. de Montebello dijo un día que los franceses al dejar a Roma establecerían en ella, si el

gobierno del Papa vacilaba, un gobierno municipal.

Acerca de las últimas elecciones hechas en Italia, escriben de Florencia:

«No hay en la representación nacional triunfo ni del clero ni del partido de acción. La izquierda moderada no es dueña del terreno; pero será muy difícil de gobernar; va a producir incidentes sobre incidentes, a hacer interpelaciones sobre interpelaciones. Es, pues, de temer que el general Lamarmora pierda la paciencia, y en la imposibilidad de gobernar, corte por lo sano, suspendiendo el Estatuto constitucional.»

Anoche hubo una muerte en la calle de las Huertas. Lo avanzado de la hora en que escribimos estas líneas no nos permite decir más, sino que el juzgado de guardia, que era el del Hospicio, se constituyó en el sitio de la ocurrencia. Hoy pondremos en conocimiento de nuestros lectores cuanto pormenores podamos adquirir respecto a este suceso.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

En la Bolsa de hoy quedaban: el 3 por 100 interior español, a 38.00; el exterior, a 60; la diferida, a 60.00; la amortizable, a 60.00; el 3 por 100 francés, a 68.25; y el 4 1/2 a 98.70.

Los consolidados ingleses quedaban de 88 5/8 a 3/4.

La Regeneracion del lunes fué denunciada; pero sus números fueron a provincias, según dice anoche.

El resultado que en la provincia de Granada han dado las elecciones parciales para la renovación de aquella diputación provincial es una prueba bien concluyente de la importancia que en aquella comarca, donde las oposiciones se hallan bien organizadas y capitaneadas por jefes bastante caracterizados, tiene la unión liberal.

Diez diputados han sido últimamente elegidos: de ellos, cinco profesan ideas de unión liberal, tres pertenecen a la fracción que se conoce con el nombre de progresistas dinásticos, y los dos restantes son un moderado y un progresista puro. En ningún distrito ha habido lucha y los tres progresistas di-

násticos, hombres de ideas templadas y que desean, antes que el triunfo de exageraciones, la prosperidad de la provincia, han sido aceptados por la unión liberal.

Hé aquí los nombres de dichos diputados por el orden en que anteriormente les hemos calificado: D. Carlos Manuel de Funes, D. Francisco Martínez Molinero, D. Antonio Bernardo de Casas, D. Juan Fernando Garvayo, D. Gaspar Esteva, D. Felipe Marín Ortiz, D. Pedro Rogés, D. Antonio Villalobos, D. Francisco Andaya y D. Trinidad García del Real.

El gobierno dinamarqués va a entablar negociaciones con el Japon para celebrar un tratado de navegación y comercio. En la primavera próxima partirá una comisión dinamarquesa para el Japon con el proyecto de tratado.

El gobierno ruso no ha obtenido todavía la autorización necesaria del de Pekin para construir la línea telegráfica que debe unir San Petersburgo con esta capital. El partido retrógrado chino se opone energicamente a esta autorización pero se cree que el príncipe Koung que ha recuperado su influencia con el emperador concluya por vencer esta resistencia.

Las últimas noticias de Bombay dicen que los rusos han batido las tropas del emir de Bokhara cerca de Jashakum.

El célebre general confederado Roberto Lee ha prestado juramento de adhesión al gobierno de Washington.

Las Cámaras belgas deben reunirse el 14 de setiembre. No habrá sesión reglada de apertura, porque el estado de salud del rey Leopoldo no le permite soportar las fatigas de esta ceremonia.

Parece que el Congreso de estudiantes de Lieja ha ofrecido el más lamentable espectáculo. En él solo se han discutido las tesis más exajeradas, conduciéndose como energúmenos. El socialismo y el ateísmo han estado continuamente al orden del día.

El día 30 de setiembre se inauguró en Méjico una estatua al cura Morelos, uno de los jefes de la insurrección contra España. El emperador Maximiliano pronunció con este motivo un discurso.

Dicen de París que el cólera ha hecho conocer la necesidad de una investigación sanitaria en toda la Francia, y de la creación de comités de salubridad permanente en todas las poblaciones manufactureras. Las funciones de estos comités consisten esencialmente, no en prevenir, pues que la ciencia no ha avanzado aún a tanto, pero a lo menos en atenuar los estragos de las epidemias, y se ocupan sobre todo de las fiebres tifoideas, que son en cierto modo permanentes en algunos puntos de Francia.

Hoy probablemente se reunirá el comité democrático para constituirse.

En Pontevedra ha sido muy empeñada la lucha de la elección de diputados provinciales celebrada con la más amplia libertad; tomaron parte en ella los moderados, los progresistas y los de la unión liberal, habiendo obtenido el triunfo este último partido por gran mayoría.

Nos ruega la familia de nuestro amigo D. Sebastian de Mobellan, vice-cónsul de Méjico, hagamos saber que ningún genero de parentesco le une al Mobellan, autor del asesinato de que hemos hablado, ni del asesinado, que lleva igual apellido.

Los gobiernos de Sajonia y Baviera han sometido a la Dieta germanica una proposición invitando a las dos grandes potencias alemanas, primero, a convocar lo más pronto posible por medio de libres elecciones la representación del Holstein para que concurren a la solución definitiva de la cuestión, todavía pendiente de los ducados del Elba, y segundo, a procurar que entre el Schleswig en la confederación. La Dieta ha determinado que se resuelva dentro de 15 días.

En casi todas las iglesias catedrales se celebran fervorosas rogativas para que desaparezca la enfermedad que aflige a varios pueblos de España. Los obispos concurren en su mayor parte a estos actos religiosos, y los respectivos prelates de las diócesis de Salamanca, Oviedo, Jaen, Sevilla, Barcelona y algunas otras han pronunciado con este motivo discursos llenos de ucción evangelica exhortando a los fieles a la virtud

gro rodeaba sus ojos; su tez, tan blanca antes, estaba quemada por el sol. Marchaba lentamente, como un hombre fatigado, y su fisonomía revelaba un profundo abatimiento.

—¿De dónde diablos venis? le preguntó Middley. Hace un siglo que no hemos oído hablar de vos.

—Llego del norte, respondió.

—¿Estais con licencia, caballero? preguntó Halscopp.

—Sí, señor.

—Ya veis, dijo Raleigh, que no se habla ya de vuestro lance con el pobre Terwick. Todo el mundo sabe que las ofensas partieron de él y que vos habeis obrado como un caballero.

Enrique se inclinó sin responder.

—¿Habeis estado enfermo? preguntó Middley que le miraba con afectuoso interés.

—Un poco.

—Bien se nota. Estais muy cambiado. Una sonrisa llena de tristeza se deslizo por los labios de Enrique, que guardó silencio.

—¿Estais ya restablecido? preguntó Middley.

—Sí, replicó con la misma sonrisa.

—¿Dónde habeis pasado vuestra licencia?

—A 250 millas de aquí.

—¿Habeis venido espresamente para la caza?

—No. Estaba en camino para Agraph. Allí eszo hago dos meses.

—¿Qué caza?

—El javali sobre todo, despues el leopardo y el tigre.

—¿Y qué habeis muerto?

—Diez y ocho javalies, cuatro leopardos, dos panteras y tres tigres.

—¿Teneis elefantes?

—No; cazo a caballo con una docena de perros que compré en el camiao al mayor Warne.

—¡Diabli! ¿Teneis gana de haceros matar? continuó Middley.

Hubo un momento de silencio. Middley se levantó de pronto y cogió el brazo del joven capitán, que llevó aparte.

—Bartell, le dijo, ¿os ha sucedido alguna desgracia?

—Quizá, respondió Enrique con aire sombrío. Pero el mayor servicio que podeis hacerme es no hablarme jamás de esto.

—Sin embargo...

—Me veria obligado a abandonaros: decidid así tambien a Raleigh y a los do-

más amigos que podamos encontrar aquí.

—Así lo haré, dijo Middley.

—Gracias.

—En todo caso, añadió Tom con acentuosa éspansion, recordad que si teneis necesidad de un amigo, aquí estoy.

—Lo sé, Middley; mas, por favor, no hablemos mas de esto.

Se acercaron a los otros jóvenes y se sentaron sobre la carreta.

—A propósito, dijo el otro oficial dirigiéndose a Bartell a quien conocia poco, tenemos que felicitaros; he traído a Furuckabad vuestro nombramiento de capitán, lo que me ha ocasionado gran placer.

—Y a mí tambien, dijo Raleigh.

—¡Pardiez! añadió Middley, tu has ganado tus charreteras de teniente.

—Puedes creerlo.

—¡Eh! lo sé bien, me chanceaba. Ahora, Bartell, continuó Middley dirigiéndose al joven capitán, sois el colega del viejo caiman.

—¿Sabeis que está aquí? dijo Raleigh.

—¡Ah! ¿estí aquí? repitió Bartell con cierta emoción.

Por una serie de circunstancias diversas que los capítulos anteriores han debido hacer adivinar al lector el recuerdo de Cecilia se presentaba siempre a la memoria de Bartell en el momento que se pronunciaba el nombre del capitán Craighton.

—¿Qué diablo viene a hacer aquí? preguntó el tercer oficial que se llamaba John Dairsart.

—Está hace tres semanas con su amigo el mayor Fitz-Walt que habita durante las temporadas de caza el pabellón de Medway a dos millas de este lugar.

—¿Cómo éste bravo mayor, el mejor hombre del mundo, puede tener por amigo a Craighton?

—Han servido en el mismo regimiento y cazaó mucho tiempo juntos. Dicen que Craighton, prescindiendo de sus escogos en la mesa y la bebida, es un gran cazador.

—¿Vendrá a la cacería?

—Probablemente.

—Adelante, pues, dijo Raleigh; ¿el está medio en serio? Hace un mes ha tenido una terrible enfermedad que lo ha puesto a perecer. Apenas puede andar.

—Eso importa poco, añadió Middley.

—En e tanto sobre su elefante, tirará como los demás.

esa joven que acaba de montar en el palanquin?

—Sí, respondió la joven, ¿por qué me haceis esa pregunta?

—Yo la he visto de muy lejos en el momento de subir al palanquin y me ha parecido reconocerla. ¿Cómo es? ¿De qué color son sus ojos? ¿Sus cabellos no son de un rubio dulce y claro? Habla, pues.

Telitza hizo un retrato exactísimo de Cecilia.

—Ella es, exclamó él, ella es, estoy seguro, es la mujer pálida de la pagoda de Poojelei y de Baramilda. Es preciso que la alcene y la arranque de entre sus criados.

—¿Esa es la que os acordais de haber visto en la pagoda de Poojelei?

—Sí, respondió la joven, que se acordaba muy bien de haber visto a una mujer pálida y de ojos azules, que me miró con una expresión tan triste que me dio miedo. Yo me acordé de ella cuando la vi en la pagoda de Poojelei y de Baramilda.

—¿Y cómo se llama?

—Se llama Cecilia.

—¿Y dónde está ahora?

—Está en la pagoda de Poojelei y de Baramilda.

—¿Y cómo se llama el dueño de la pagoda?

—Se llama el mayor Craighton.

—¿Y cómo se llama el dueño de la casa?

—Se llama el mayor Craighton.

—¿Y cómo se llama el dueño de la casa?

—Se llama el mayor Craighton.

FIN DE LA SEGUNDA PARTE.

Llamó a siete u ocho indios, y les habló con vi eza.

Desgraciadamente para el brahmin, Jallima Bohun, tenía al rededor de sí gentes que le advertían todo lo que pasaba. Dhurruntoor vió al mal aproximarse a los grupos de peregrinos, y Joota Monjee fué obligado a dar algunas esplicaciones. Los dos viejos se opusieron formalmente a su proyecto y vitaron que los demás indios le siguieran. En su cólera, Joota Monjee no dejó de partir, pero no encontró mas que tres insignificantes que le siguieron, número asaz insignificante para atacar la escolta de Cecilia.

SEGUNDA EDICION.

La Gaceta de hoy publica los reales decretos siguientes: D. Juan de Dios...

Memorando á D. Diego Fernandez Cano, magistrado supernumerario de la Audiencia de Sevilla...

Disposicion que se suprime la plaza de magistrado supernumerario que en la Audiencia de Sevilla servia D. Diego Fernandez Cano.

Hoy publica la Gaceta la real orden cuya aparicion anuncia la Correspondencia...

La Gaceta de hoy publica la real orden que ya tienen noticia nuestros lectores...

Se ha resuelto que el coronel graduado teniente coronel primer jefe del batallon provincial de Jaen D. Juan Teruel...

Tambien se ha resuelto que el teniente coronel primer jefe del segundo batallon de regimiento de infanteria de Galicia...

Vacante la plaza de archivero-bibliotecario de la direccion de Hidrografia y ministerio de Marina...

Hoy publica la Gaceta la relacion de las facturas de créditos de la deuda del Tesoro...

El viernes próximo se verificará en la plaza de los Campos Eliseos una corrida de seis toros...

Segun los telegramas recibidos en Madrid, ayer ha llovido en Madrid, Burgos, Cáceres, Cádiz, Castellón...

El domingo próximo se verificará en esta corte la segunda corrida de novillos: habrá dos embolados...

Ayer se reunió, como estaba anunciado, el partido progresista de Valladolid en las salas consistoriales...

Sin duda como octava del día en que se cantó el Te-Deum, anteayer aparecieron adornadas dos ó tres calles de Barcelona...

Santa Eulalia y la de Ciudad. Esta última estaba entoldada y al anochecer del sábado...

Segun el Diario de Tarragona, está dando mucho que hablar en aquella plaza y en la de Valls la desaparicion de dos neumatos...

Un zapatero de Málaga denunció á la autoridad la sustraccion de 8,320 rs. de su propiedad que guardaba en un cofre...

El domingo por la tarde, mientras una familia habitante en la calle de Constanza de Zaragoza se hallaba en la rogaliva...

Hace pocos días se cargó sobre el Ferrol una tremenda tronada con viento, lluvia, granizo y hasta rayos...

No es exacto, como afirman algunos periódicos, que el clero tome una parte activa, ni piense intervenir en la política...

Segun El Amigo del Clero en el último despacho celebrado con S. M. ha sido aprobado gran número de nombramientos eclesiásticos...

Habien to caudido en Palma la voz de que se habian presentado nuevos casos de cólera ocasionando la alarma...

vuelto á solicitar la correspondiente autorizacion para cantar el Te-Deum...

El domingo último salió de San Cayetano de Zaragoza la procesion-rogativa anunciada, con la pompa y grandiosidad que sabe imprimir el pueblo zaragozano...

El empresario del teatro de San Fernando de Sevilla, al empezar el mal que le aqueja aun algun tanto á aquellos habitantes...

Estos rasgos de filantropía, puestos en práctica, nos agradan sobremanera porque continúan demostrándonos lo que tantas veces hemos dicho...

Es un periódico de París, que el emperador tomará la presidencia de la comision de la esposicion universal del año 1867...

Segun El Memorial Diplomático, la transmision de parte de la deuda pontificia al gobierno italiano podria encontrar oposicion en MM. Rotschild hermanos...

Toma validez el rumor de que Austria está á punto de vender á Prusia todos sus derechos sobre Holstein...

Se anuncia que la Santa Sede acaba de decidir que la duracion del servicio de los voluntarios pontificios...

Escriben de Segorva que al regresar el día 5 del monte un joven pastor, llamado Manuel Sors...

El gobernador de Sevilla se ha hecho cargo del gobierno y de la alcaldía-corregimiento despues de restablecido de la enfermedad que ha sufrido.

En Alicante han sido reducidos á prision dos individuos que navaja en mano se disponian á matarse en las inmediaciones del teatro.

Un marinero extranjero se lanzó nada menos que á la arriesga la empresa de acometer al centinela del cuartel del teatro de Alicante...

En Valencia se ha estrenado la ópera de Aquiles Peri Vittore Pisoni. Al juzgar esta partitura han dicho que no causa profunda impresion en el ánimo...

En atencion á haber casi desaparecido la epidemia, anoche se acordó por la junta central de la asociacion de Los Amigos de los pobres...

Los ocho coches que D. Lizaso Sanchez, dueño del establecimiento de carruajes de la calle de Alcalá...

TERCERA PARTE.

LOS CAZADORES DE TIGRES.

XVI.

Donde se vuelven á encontrar antiguos conocidos.

En el triángulo comprendido entre Furuckabad, Canorge y Shahabad, recibe el Ganges el Gurra, el Rangunga y el Calle-Nuddee.

Estos rios forman sobre el mapa una especie de horquilla de cuatro ramas; el Ganges representa el mango al mismo tiempo que uno de los brazos del centro.

En general, los tigres atacan poco á los europeos, los indios son sus principales víctimas. Es verdad que los primeros caminan siempre reunidos y acompañados de una escolta.

Unos tres meses después del día en que Cecilia habia abandonado á Pultahari, una especie de campamento es-

tendia sus tiendas, sus coches y sus carros en una plataforma poco elevada, situada cerca del lugar donde el Calle-Nuddee y el Gnsrah se reúnen con el Ganges.

El fin principal de la reunion era sobre todo la caza del tigre, de la pantera y del leopardo.

Un europeo difícilmente podrá fermarse idea de los preparativos que rodean en Bengala una cacería de este género.

Casi todos los ingleses que se reúnen para estas expediciones llevan consigo un séquito considerable. Muchos de ellos llevan un coche cerrado para el mal tiempo, otro descubierto, un palanquin, uno ó dos elefantes de carga, carros de bueyes y bearers para el bagaje.

Se comprende así cuál debe ser el personal de una cacería de tigres bien organizada y cuánto su aparato. Se diría que era el campamento de un ejército. La semejanza es tanto mayor, cuanto que los cazadores llevan casi siempre un cierto número de cipayos destinados á servirles de escolta, á guardar el campamento, y sobre todo á rechazar á las fieras,

LOS BANDIDOS INDIOS.

que forzarían sin trabajo la línea de paisanos si no estuviese sostenida por soldados armados y disciplinados.

El sol habia desaparecido. A la mañana siguiente debia empezar la caza. La mejor parte de los cazadores habia llegado la víspera.

Se acababa de alzar sus tiendas á una de las estremidades del campamento. Por todas partes se veian tiendas, carros, coches, elefantes y caballos.

En torno del terreno ocupado por los europeos se extendia una serie de pequeños campamentos colocados á los costados del principal. Primero estaba el de los cipayos, despues el de los mercaderes que forman parte obligada de todas las expediciones.

Al horizonte se estendian las junglas interrumpidas por praderas salvajes cuyas yerbas, mezcladas con cañas y bambúes llegaban en algunos sitios á diez ó doce pies de altura.

Cuando el viento agitaba sus tallos, estas altas yerbas amarillentas, abrasadas por el sol, producian al oírse un ruido

metálico que tenia algo de lúgubre. Estos terrenos, enclavados entre las junqueras y los pantanos y cubiertos de yerbas secas ó de palmeras enanas, son el retiro favorito de los tigres y leopardos. A una estremidad del campamento de los europeos unos veinte lascars y musalchis habian levantado las tiendas de cuatro jóvenes que acababan de llegar á la cita de caza.

Los otros tres eran oficiales del regimiento de la Reina. Entre estos estaban dos antiguos amigos de Bartlett, Tom Midley y Raleigh Stevart. Raleigh acababa de recibir su nombramiento de teniente en reemplazo de Bartlett ascendido á capitán, aunque nadie sabia qué habia sido de él.

—El tiempo se presenta bien para mañana, dijo Raleigh mirando al cielo. Tenremos una hermosa cacería.

—¿Teneis buenos elefantes? preguntó Halscopp.

—No son malos. —¿Han cazado ya tigres? —Su dueño me lo ha asegurado, pero por mi parte lo dudo.

—Entonces podéis estar seguro que al primer tigre que eacotre nos os volverán querais ó no querais al campamento.

—Diablot! dijo Midley, eso sería fastidioso. Si montáramos á caballo...

—Eso es un excelente medio para ser despedazado por el tigre, sobre todo si vuestros caballos no estan acostumbrados á esta caza.

—Esperad, interrumpió Raleigh, cuya atencion estaba concentrada algun tiempo sobre un caballo que llegaba seguido de una docena de criados, que es mi otro amigo Bartlett?

—En efecto, respondió Midley. Sin embargo, ese trage, así cara tan moderna, esas facciones ómnibus... no puede ser... sin embargo... pero sí, es Bartlett! Dios mio, cuánto ha cambiado! Dos minutos despues, Bartlett, á quien habian mandado ir á beber, llegó á estrechar la mano de sus amigos.

Las observaciones de Midley eran demasiado exactas. Habia enflaquecido de una manera patética. Un círculo de

BOLSA.—COT. OFIC. DE HOY 3.

Table with 3 columns: Efect. publicos, UR pr., and UR pr. containing various financial data points like 'Cons. alcort.', 'Id. fin de mes', etc.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

Theatro Real.—A las 8.—La Africana. Principe.—A las 8 1/2.—El café.—Los primeros amores.—Como marido y como amante. Plaza de toros.—A beneficio del hospital de cigarreras...

TERCERA EDICION.

El gobierno continúa ocupándose con bastante asiduidad de la cuestion de presupuestos, y todo hace creer que el déficit de los del año próximo ha de ser muy pequeño...

El sábado se estrana en el teatro del Principe la comedia La silla de espaldas. El mismo día se dará en el teatro de Novedades la nueva comedia de magia Batalla de diablos.

Acaba de ponerse a la venta en la librería de Durán una de las mas divertidas novelas del célebre y festivo Paul de Kock, titulada Los amores de Adolina...

Indica un periódico que el gobierno piensa presentar a las Cortes un proyecto de ley sobre reuniones públicas. No conocemos el pensamiento del gabinete respecto de este particular...

El Sr. Calderon Collantes, según aparece en la Gaceta de hoy, ha dado una nueva muestra del propósito firme que abraza de suprimir la clase de magistrados supernumerarios...

Las Novedades, aunque un poco tarde se acuerda hoy de elogiar el esmerado celo con que el clero parroquial de Madrid ha procedido en el cumplimiento de sus deberes durante las tristes circunstancias...

El Español insiste hoy en las indicaciones que han hecho otros periódicos respecto del respetable padre Claret. Aunque sea enojosa ya es cuestión de contester de una vez para siempre que el padre Claret ha salido de España voluntariamente...

penetrar; y en este caso a S. M. solo corresponde elegir y designar su confesor. Tampoco es esta cuestion en que creemos deba intervenir ninguna voluntad estraña...

Hoy recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS de la Agencia Haras: Paris, 7.

M. Girod unico candidato que se ha presentado por el distrito de Ais, ha sido elegido diputado por 21,526 votos.

Dice el periódico «La Patrie» que el gobierno español, temiendo que la revolucion de Jamaica tenga sus ramificaciones en las Antillas españolas, ha mandado vigilar activamente el litoral de Cuba y Puerto Rico.

Segun anuncia el «Monitor», las fragatas «Mogador» y «Dorado» han salido ayer del puerto de Tolon para Civita-Vecchia.

Singhai, 9 de octubre. Continúa el huracan en Manila.

Esta tarde recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio particular: Zaragoza, 8.

El tren de Navarra se ha hundido con el puente situado sobre el rio Jalon. Se ignoran aun los detalles de esta desgracia.

En la sesion de la Academia de Ciencias de Paris del día 30 de octubre último, se hizo mencion de nuestro sábio compatriota el ingeniero de minas señor D. Casiano de Prado, a propósito de una carta que este señor dirigió a aquella corporación con motivo de la epidemia que sigue en estos momentos a la Europa entera.

«Mr. Elec de Beaumont lee la siguiente carta que le ha dirigido desde Madrid con fecha 28 de octubre un sábio geólogo muy conocido de la academia D. Casiano de Prado inspector, general de minas en España, acerca de la seguridad que han gozado en medio de un país asolado por el cólera morbo los habitantes de Riotinto en Andalucía, sitio célebre por sus minas de cobre.

«En las minas de cobre de Riotinto, donde hay 2,000 habitantes, no ha penetrado ninguna de las epidemias que ha habido algunas veces en Andalucía. Ahora mismo el número de muertos por el cólera en Sevilla es de 120 ó 140 al día, al paso que Riotinto es un lugar de refugio seguro para las personas que allí acuden de otros pueblos infestados por la epidemia. Se cree naturalmente que este resultado es debido al gas ácido sulfuroso lanzado a la atmósfera por la calcinacion continua de inmensas masas de minerales piritosos.

«Ahora que por todas partes se buscan preservativos contra el cólera, quizá juzgase conveniente que sea conocido este hecho.»

Esta mañana estalló un violento incendio en la armadura de los almacenes del cuartel de Ingenieros. Inmediatamente se presentaron en el lugar del siniestro el ministro de la Guerra, el capitán general de Madrid, el gobernador civil de la provincia, que se levantó de la cama donde se hallaba indispuerto, aunque ligeramente, y el teniente alcalde señor Abascal.

Se ha concedido la cruz de San Hermenegildo, pensionada anualmente con 275 escudos, a los Sres. D. José de Iñiz y Moya, brigadier de infantería exento del servicio en las provincias Vascongadas; D. Antonio Carra y Martín, brigadier de caballería, gobernador militar de Morella; D. Bernardo O'Féara y García, retirado en esta capital, y D. Juan Diaz Morales y Bermuy, brigadier en igual situación que el anterior, residente en el distrito militar de Castilla la Vieja.

Dice un diario de oposicion que el ministro de la Guerra acaba de conceder el empleo de subteniente con sueldo y antigüedad a dos niños, hijo el uno del general Serrano y el otro de un brigadier de la guarnicion de Madrid.

Parece que ha sido nombrado capitán general de Navarra el general Orozco.

La enfermedad que por espacio de algunos meses ha afligido a la capital de España, ha cesado seguramente, pues no puede llamarse epidemia el que ocurren uno ó dos casos al día, que pueden muy bien confundirse con los cólicos llamados cólicos de Madrid. Es, por lo tanto, inútil que reproduzamos ya los partes que venimos publicando. Las enferme-

dades estacionales han vuelto a presentarse como en las épocas normales, y en verdad, a pesar de las pulmonías que se desarrollaron con los últimos y repentinos frios secos, la mortandad es menor que en épocas análogas de los años anteriores.

Ante este lisonjero estado de la salud pública, no sería de extrañar que dentro de dos ó tres días se diesen las gracias al Rey de los reyes por la desaparicion del cólera.

Hoy se ha celebrado en la iglesia parroquial de San Marcos un magnífico funeral por el sufragio del malogrado don Cirilo Ullbarri, arquitecto de la real academia de nobles artes de San Fernando que falleció el 1.º del corriente mes. La iglesia estaba suntuosamente decorada, y la concurrencia era tan numerosa que los ámbitos del templo no bastaban para contenerla.

Los electores progresistas de los distritos de la Inclusa y Hospicio se reunen mañana para elegir sus representantes cerca del comité central de su partido.

El conocido espada Francisco Arjona Guillén (Cichares) ha manifestado a un colega para que así lo haga público, que por razones particulares que el se reserva, no trabajará en la próxima corrida de toros a beneficio del hospital de cigarreras.

El señor subsecretario del ministerio de Hacienda, como jefe de los inspectores de sociedades de crédito, los ha convocado ayer a su despacho para instalarlos en el departamento que se les ha habilitado en dicho ministerio, distribuyendo los trabajos que han de ocuparse para el mejor desempeño del cargo.

Cerca de cuarenta son las solicitudes presentadas para las plazas vacantes de directores de baños. La Gaceta anunciará oportunamente el día en que han de empezar las oposiciones.

Los despachos telegráficos oficiales y particulares recibidos hoy confirman la noticia que por telegrama particular nos ha remitido nuestro corresponsal, si bien amplian algunos detalles.

Los despachos telegráficos oficiales y particulares recibidos hoy confirman la noticia que por telegrama particular nos ha remitido nuestro corresponsal, si bien amplian algunos detalles. De estos resulta que han salido doce pasajeros heridos, si bien ninguno de gravedad, pero han desaparecido en la corriente del Jalon, el fogonero y el conductor del tren.

Antoche a las diez, según anunciamos en nuestra edición de la mañana, se constituyó el juzgado de guardia en el piso bajo de la casa, núm. 61, de la calle de las Huertas, donde habitaba una joven de nacion francesa y de ocupacion modista llamada Mlle. María O'Diari, la cual y sin que hasta ahora se sepa la causa, puso fin anoche a su existencia, así como se con el ácido carbónico que se desprendió de un brasero a medio encender que colóo en su alcoba.

La desgraciada suicida para llevar a cabo su intento debió echarse vestida en la cama, junto a la cual se encontraba el brasero, pues el cadáver fué hallado sobre el carbon ya apagado, sin embargo de notarse algunas quemaduras en las espaldas y en un brazo. La víctima parece que ha dejado una carta escrita, disponiendo que los muebles y dinero que posea sean entregados a su padre.

Podemos asegurar a La Nacion que no solo se ha hecho efectiva la fianza que el último recaudador de contribuciones tenia prestada, sino que esta responde suficientemente a cubrir su déficit.

Ha sido aprobado el proyecto de modificación en el trazado del ferro-carril de Belmez y Espiel al castillo de Almorchon.

El inspector especial de vigilancia don Francisco Briones acaba de prestar un nuevo servicio, capturando y poniendo en la cárcel de Villa a disposicion de los tribunales, a dos pájaros de cuanta, autores con otros del robo verificado hace cosa de quince días en la habitacion de doña Rimona Quiroga, consistente en varias alhajas y ropas, habiendo tenido la suerte de recuperar al propio tiempo seis cubiertos de plata, cuatro cucharillas del mismo metal y dos rosarios engarzados en oro, que los ladrones habian vendido ya, y espera igualmente recoger las ropas y demás efectos que faltan.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido hoy 410 fanegas de trigo, de 3'400 a 4'300 escudos; la cebada de 2'200 a 2'300 escudos, y la algarroba a 2'200 escudos.

Desde las ocho de la mañana de ayer a igual hora de hoy, se han ocurrido en Madrid dos invasiones del cólera y cinco de cólicos sospechosos, en esta forma: Primer distrito, un sospechoso; segundo, nada; tercero, un cólico y un sospechoso; cuarto, uno de los primeros y otro sospechoso, y quinto dos sospechosos.

En el mismo período han entrado en el hospital General una mujer y un hombre; han fallecido tres, han salido curados seis y quedan 68 enfermos.

En el hospital de la carretera de Francia solo ha entrado una persona. En los demás establecimientos público y de beneficencia no ha ocurrido novedad.

En las casas de socorro de esta capital solo ha habido que verificar una salida en el curso del día de hoy para auxiliar un cólico.

En los pueblos de la provincia no se ha presentado ningun nuevo caso.

En Sevilla, a su vez, los partes recibidos que alcanzan hasta las doce de la mañana de hoy, no han ocurrido desde ayer más que 8 defunciones y 13 invadidos, quedando una existencia de 239 enfermos.

El número de defunciones ocurridas en todas las provincias en las últimas 24 horas solo asciende a 62.

Uno de estos últimos días, un hombre que estaba esperando al tren en la linea del ferro-carril de Zaragoza a Alsásua se arrojó al llegar la máquina al paso de túnel de Tielitas en el kilómetro 147, quedando muerto en el acto. El juzgado correspondiente entiende ya en este asunto.

Se han concedido 1.000 escudos al fondo de calamidades públicas al Ayuntamiento de Mahon con destino al socorro de las familias que mas han sufrido con el cólera.

En la noche del domingo 5 del actual por el dependiente de las butacas y palcos plateas números impares del teatro del Principe, Sebastian Herreros y Soriano, fué hallado un paquete de billete del Banco de España y entregado a su dueño en el momento que hizo la reclamacion.

El editor responsable del periódico La Democracia D. Joaquin Cobelo ha sido reducido hoy a prision, en virtud de providencia dictada por el juzgado de Buenavista en causa criminal que se sigue al indicado periódico por un escrito que publicó hace días y que fué calificado por el fiscal de injurioso para la Corona.

El señor duque de Fernandina ha puesto a disposicion del gobernador de Madrid la suma de 20,000 rs. vn. para socorrer a las familias que mas hayan padecido en esta corte con motivo de la epidemia.

Hoy se ha abierto el despacho de billetes para la corrida de toros que se ha de verificar el domingo a beneficio del hospital de cigarreras. Se han encargado de la pensidencia una señora de la junta de beneficencia domiciliaria y dos cigarreras. Creemos que el veedor de Madrid, siempre dispuesto a contribuir a las obras de caridad, contribuirá al mejor resultado de esta funcion.

El Sr. D. Luis Blanc, autor del propósito dramático El Pasado, el presente y porvenir de España ha reclamado contra el acuerdo del censor de teatros prohibiendo la representacion de esta obra.

La Soberania está equivocada al creer que el señor ministro de Hacienda no ha resuelto la consulta acerca del destino que deba darse a 37 habitaciones desocupadas en el tribunal de Cuentas. El señor Alonso Martínez la ha resuelto determinando que se destina a oficinas públicas.

En Marsella no serán admitidos a li-

bre plática los buques procedentes de puertos donde haya estado. Oera, hasta que los consúes respectivos hayan dado aviso de ser pasados diez días sin que haya ocurrido defuncion cólerica en el punto de donde el buque proceda.

Después de haber sido reconocidas las escuelas de instruccion primaria de esta corte por los subdelegados de medicina y de haber encontrado los locales en perfectas condiciones de salubridad, el señor gobernador de esta provincia ha dispuesto que vuelvan a asistir los alumnos de colegios particulares a las clases, siempre que se observen ciertas reglas higiénicas que se han establecido. Esta disposicion es la prueba mas evidente de que el mal reinante nos va abandonando. ¡Quiera Dios que sea para siempre!

El día 20 del corriente, según un orden de fecha reciente, empezará a usarse licencia de semestre ocho hombres por compañía de los batallones de infantería y de ingenieros, seis por compañía de los de artillería a pie, y cuatro por escuadrón de caballería y de artillería a caballo y por compañía de artillería montada y de montaña.

Si hay sargentos que deseen disfrutar de licencia de semestre, se concederá a uno por compañía.

En primeros de diciembre próximo empezarán a descontarse a los cuerpos los haberes correspondientes a los individuos licenciados en cumplimiento de dicha orden, cuyo importe desde dicho día hasta que concluya el uso de sus respectivas licencias, quedará a beneficio del Estado. A los jefes de los cuerpos se les encarga por esta real orden que cuiden de que los individuos que se hallan disfrutando de licencias temporales en virtud de las reales órdenes de 6 de junio y de 30 de setiembre últimos, se incorporen a sus banderas en 1.º de enero del año venidero, ó cuando termine el tiempo por que se les haya concedido.

A las nueve y media de la mañana de hoy los vecinos de la casa núm. 9 de la calle de Ministros oyeron ruido en el cuarto principal de la misma casa, cosa que les estranó, por cuanto les constaba que la inquilina se hallaba en la calle a la compra. Con objeto de averiguar lo que pudiera ser causa del ruido llamaron a la puerta, sin que obtuvieran contestacion; y como el ruido continuase abrieron al recurso de vocear ¡ladrones, ladrones! Estas voces surtieron efecto, por cuanto inmediatamente de darse se abrió el balcón del cuarto y por él saltó a la calle un hombre que al momento de caer fué detenido.

Al propio tiempo en la escalera de la casa se continuaba el drama, que ya interesaba en la calle. Otro ladrón saltó por la puerta de la habitacion, navaja en mano, dispuesto a ensartar al que se presentara por delante; franco tuvo el paso, pero no mas que hasta la puerta de la calle, en la que le recibieron gran número de personas de la vecindad.

Otro individuo que sin duda se halla rezagado porque acaso estaria ocupado en alguna violenta operacion, bajaba ya por la escalera con una palanqueta en la mano; un caballero que tambien bajaba por la misma, sacudió lindamente al buen mozo, obligándole a entregarse a discrecion, tanto que en la misma escalera fué atado con una cuerda que algunos vecinos se apresuraron a facilitar.

Los caicos forzaron la puerta violentando la cerradura para procurarse la entrada a la casa, en la que aciso, según se decía buscarían la herencia que poco hace ha tenido la inquilina del cuarto a causa de la muerte de los que lo habitaban y de quienes aquella, según contaba la gente habia sido criada de servicio. Los caicos fueron llevados a buen recaudo por los agentes de la autoridad.

En vista de la desaparicion del cólera, el teatro del Circo se apresura a abrir sus puertas al público. El día 11 volverá a sus tareas poniendo en escena la linda comedia Por derecho de conquista. Después se estrenarán en dicho coliseo El suplicio de una mujer, que tanto ha llamado la atencion en Paris.

En la Ronda de Atocha se han arañado hoy un hombre y una mujer; ambos han dado en que ocuparse a los facultativos de la casa de socorro de la plazuela del Progreso, en la que han sido curados.

Segun los partes recibidos hoy de las diferentes provincias, en Burgos y Salamanca era donde la temperatura estaba mas baja, marcando un grado sobre cero del centígrado. La mas alta en Palma, donde marcaba 17 grados.

Segun despachos telegráficos recibidos hoy de las diferentes provincias, esta mañana a las nueve solo llovía en Bilbao, Oviedo y Tarifa y nevaba en Soria.

La candidatura que cuenta con mayores probabilidades de triunfo en la provincia de la Coruña, en las próximas elecciones se compone de los señores Saavedra Meneses, Udo, Aguirre de Tejada, Rivero (D. José Vicente) Lois, Romero Ortiz, marqués de Figueroa, Calderon (D. Pedro), Gasset y Artimo, Barrio, Pango y otro cuyo nombre no recordamos.

Los días 10 y 11 del corriente mes se venderán en la sala de almonedas del Monte de Piedad las alhajas empeñadas en setiembre de 1864, que no han sido desempeñadas a su vencimiento, y el día 9 estarán de manifiesto en dicha sala.

En Figueras el jueves último se pegó fuego un molino de aceite: no nos dicen que ocurrieran desgracias personales.

Se dice en Santander, y los que lo cuentan le dan grandes visos de verdad, que la eminente artista Carolina Civil, que a la sazón está entusiasmada al público de Valladolid, irá á dar seis representaciones en aquel teatro.

La junta de auxilios generales de Barcelona, que ha cesado en su cometido, ha acordado pasar al monasterio de Monserrat, con el objeto de celebrar una función religiosa dedicada á la Santísima Virgen de aquellas montañas, por haber librado á los individuos de la misma junta del azote de la epidemia. Han sido invitados para la expedición, y se cree que asistirán, los señores gobernador civil de la provincia, capitán general, regente de la audiencia, una comisión de la diputación provincial y otra del ayuntamiento.

El 6 por la mañana murió instantáneamente en Huesca un hombre de oficio calderero, por habérselo disparado una escopeta que llevaba.

La diputación de Alava ha publicado últimamente una circular suscrita por el diputado general Sr. Egaña, llamando á los cosecheros de vino de la provincia, para que desde luego lleven á los mercados los caldos procedentes de las cosechas últimas que han sido elaborados por el sistema Medoc, y reunan las mejores condiciones, á fin de que pueda comprenderse hasta qué punto ha dado resultados la cuidadosa solicitud de la diputación al introducir en Alava los mejores métodos para la elaboración de los vinos.

El domingo se celebró en la capilla del Santísimo Cristo del Pardo una función costeada por los habitantes de aquel real sitio. Ofició el Sr. D. José Vega Hidalgo. Predicó el señor cura del Hoyo. Pidió por la salud de nuestros reyes y por todos los habitantes de esta corte, para que el Todopoderoso nos libre del mal reinante. El templo estaba lujosamente iluminado. Asistieron todos los vecinos y muchas familias que se encuentran ya en esta corte, las cuales habían ido allí á disfrutar de la completa salud que en aquel sitio se goza.

Los moderados de Cádiz, Baeza y Ubeda han acordado no ir á las urnas en las próximas elecciones para diputados á Cortes.

Leemos en El Progreso Constitucional: «Retraimiento! Ayer le proclamaba el progresismo, y nosotros solos, absolutamente solos, manifestábamos una opinión contraria; hoy ha cobrado fuerza la idea de la lucha; hoy, como decíamos hace muy poco, se va madurando la opinión, se despierta de sueños; nos acompañan en la predicación de «las urnas» periódicos y hombres caracterizados de lo que se llama el purismo; mas aun: la opinión privada en general se manifiesta por la lucha, y solo una obcecación, una adoración idolátrica y hasta supersticiosa á lo que no se quiere conocer, á lo que se pretende negar, sostiene vivo en las agrupaciones el funesto nihilismo del retraimiento.»

El desafío ocurrido en París entre un periodista francés y un joven español de que antes de ayer dimos cuenta, ha sido motivado por un párrafo del periódico El Figaro, poco respetuoso á nuestra reina. El periodista francés autor del escrito y que se ha batido, es Mr. Enrique Rochefort. Ignoramos el nombre de su adversario.

En la casa de maternidad de esta corte existían en fin de setiembre último 64 acogidas; entraron en el mes de octubre 66; salieron con alta otras 66, y falleció una en el acto del alumbramiento. Los nacimientos ascendieron á 61, de los que 38 fallecieron en el claustro materno. En el mismo establecimiento solo fué atacada del colera durante el mes último una mujer embarazada, la cual se salvó con la administración de la quinina á altas dosis en el periodo asfítico.

Nuestro apreciable amigo é ilustrado escritor y periodista D. Maximino Carrillo de Albornoz, antiguo empleado de la administración civil, ha sido nombrado auxiliar del ministerio de Ultramar.

Por la censura de teatros han sido probadas las obras dramáticas tituladas Un hombre público y La Peregrina.

El Sr. Rivera de Palma, canónigo de Jaca y distinguido orador, debe ser trasladado, no á Canarias, como digimos anoche tomándolo de El Amigo del Pueblo, sino á otra iglesia del Mediodía de España, pues así lo exigen las dotencias que ha contraído en los Pirineos en el desempeño de su sagrado ministerio.

La candidatura de Union liberal propuesta por el comité de la provincia de Logroño y la que apoyará en las próximas elecciones para diputados á Cortes, se compone de los señores Conde de Torrejon, D. Martin Torontos, general Planos y D. Gregorio Cruzada Villahana.

La causa instruida contra el desgraciado roc Juan Muñoz y Jimenez, autor del homicidio de D. Juan Lopez Siro, perpetrado el día 5 de octubre en la calle de Barrio-nuevo, se ha recibido á prueba por término de cuarenta días; por haber accedido el juzgado de la Audiencia á la pretension del letrado defensor del

procesado, D. Benito Cabezas. Pasado dicho plazo se procederá al señalamiento de la vista.

Con motivo de la insercion de un anuncio en LA CORRESPONDENCIA de ayer mañana referente á un billete de 200 rs. que un amigo nuestro habia perdido en la tarde del día 6, anoche á primera hora un caballero se presentó en la administración de este periódico entregando al encargado de anuncios el espresado billete sin esperar siquiera á que el interesado, que se hallaba en nuestra redaccion, le diera las gracias. Mucho sintió este no haber podido averiguar el nombre de persona tan digna que con tanta honradez y delicadeza ha procedido en esta ocasion, y nos ruega que hagamos público su agradecimiento para que llegue á saberlo la persona que se ha hecho acreedor á él.

BANCO DE ESPAÑA

Subscripcion para aliviar las desgracias producidas por la epidemia reinante.

Table with 2 columns: Name and Amount (Rs. vs.). Includes D. José Luis Alvareda (500), Excmo. Sr. Marqués de Casa Irujo (5,000), Recibido en el día de hoy (5,800), Ingresado hasta el de ayer (328,978), and TOTAL (334,478).

Importante reales vellon trescientos treinta y cuatro mil cuatrocientos setenta y ocho.

Madrid, 6 de noviembre de 1865. — El cajero general del Banco de España, R. R. Carballo.

DIARIO DE MADRID.

Santos del día 9.—San Teodoro y San Solero y la dedicacion de la santa iglesia del Salvador en Roma.

Cultos.—Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia parroquial de Santa Maria, donde se celebrará hoy la inencion milagrosa de Nuestra Señora de la Almudena en el muro de la Cuesta de la Vega; á las diez será la misa mayor, con sermón, y predicará el Ilmo. señor D. Manuel Jesus Rodriguez; y por la tarde, en los ejercicios de la novena predicará D. Vicente Pastor y Lopez, y como último día de jubileo se hará procesion con el Santísimo Sacramento antes de reservar.—Finalizan las novenas de Animas, y predicará en las Calatravas D. Luis Peralta; y por la noche en el colegio de Loreto D. Wencisao Sangüesa; en Santo Tomás D. Asor Compañia; en San Pedro D. Raimundo Carrillo; en San Ginés D. Pedro Palomeque; en San Antonio del Prado D. Patricio Párame; en San Andrés D. Luis Crespo Peñalver; en Santiago D. Ambrosio de los Infantes; en San Ignacio D. Ciriaco Cruz; en Italianos el Sr. Párame; y en el Carmen Calzado D. Nicolás Brieva.

Visita de la Corte de María: Nuestra Señora del Rosario en Santo Tomás.

Orden de la plaza.—Servicio para el día 9.—Parada: Asturias é Isabel II.—Jefe de día: Señor coronel comandante del primero de Ingenieros, D. Mariano Garcia Garcia.—Visita de Hospital: Asturias segundo capitán.—El general gobernador, Cervino.

ANUNCIOS.

UNA AMA DE CRIA DE 28 AÑOS desea colocarse, bien fuera ó en esta corte. Tiene leche buena de 45 dias y personas que respondan por ella. Calle del Arenal, núm. 11, cuarto cuarto, darán razon.—1

EL DOMINGO POR LA NOCHE, Y dentro del café Imperial se estravió un perrito de casta americana, de dos meses y medio, blanco, con unas manchas en las orejas y lado derecho de color canela claro. La persona que se lo haya encontrado podrá devolverlo, si gusta, Bonetillo, 3, entrasuelo derecha, y además de agradecersele se le gratificará.—1

Advertisement for 'LA PENINSULAR' featuring a large cross symbol and text about a public auction of houses in Madrid. Text includes: 'Esta Compañia procederá á la subasta de construccion de cuatro casas en el solar de la antigua casa de Hajar, en la forma siguiente: Primera casa de 6,374 pies, Carrera de San Gerónimo. Segunda casa de 4,840 pies, calle de Florida Blanca, con vuelta á la del Sordo. Tercera y cuarta de 6,040 pies, calle del Sordo. La subasta tendrá lugar el día 5 de noviembre para la primera; el 12 del mismo para la segunda; y en 19 del mismo para la tercera y cuarta, á la hora de las doce de la mañana, y en las oficinas de la compañía, calle Mayor, números 48 y 20. Los planos y pliegos de condiciones se hallan de manifiesto desde esta dia en dichas oficinas.—Madrid, 17 de octubre de 1865.—El director general, Pascual Madoz.'

2,000 CAMISAS DE VARIAS clases, buen corte y esmerada confeccion se hallan de venta en la plazuela de Santa Cruz, núm. 7 esquina á la calle de San Cristóbal, tienda, á precios muy convenientes. Hay tambien un brillante surtido en géneros de punto. Los precios en dichos artículos son fijos é invariables.—3

SE VENDE UNA BALAUSTRADA de 21 pies de larga, propia para division de una tienda ó escritorio, calle de Jardines, núm. 38, hojalatería.—1

EN PRECIO DE 6 REALES DIARIOS se cede por mitad una espaciosa cochera, cuadra y guadarnés. Dirigirse al Postigo de San Martin, núm. 17, cuarto segundo, donde darán mas pormenores.—1

PRECIO FIJO.—SE HACE ALMONEDA de los magníficos muebles ingleses. Camas doradas con colchones elásticos, sillerías de sala y comedor, espejos grandes, armarios, aparadores y alfombras. Calle del Barquillo, 26, segundo; horas de 2 á 4. No se admite preñeros.—2

EN LA TARDE DEL 7 DEL CORRIENTE se ha salido de la casa número 74, calle de Alcalá, una perrita negra de casta ratonera muy jóven con un collar encarnado en cuya chapa tiene grabado el nombre de su dueño.

Se replica á la persona que la haya recogido la entregue en la portería de dicha casa donde recibirá el hallazgo.—1

ALMONEDA DE VARIOS MUEBLES. Caba de San Miguel, 8, principal izquierda, de 9 á 11 y de 4 á 6 por dos dias solamente.—1

QUE OCASION PERDEIS SI NO LO COMPRÁIS!—Una bonita caja de madera barnizada, propia para viaje y mesa de despacho, cien cartas y cien sobres de papel superior que no se cala, canto dorado, lacre, plumas, obleas, polvos, tinta, lapicero, porta-plumas, jabon de olor, cola de boca y una falsilla. ¡Todo 16 rs.! Se regala un tintero y un cortaplumas. Plazuela de Matute, núm. 11, almacén de papel de Carretero, al lado de la relojería.

EL MEDICO CIRUJANO CATALAN D. Joaquin Dalmau, sigue curando enfermedades crónicas tenidas por incurables, como la parálisis, epilepsia, herpes, escrófulas, el venéreo, etc. Recibe de doce á cuatro, en la calle de la Greda, núm. 24, cuarto principal.

AL PRINCIPE ALFONSO.

GRAN BAZAR DE GENEROS Y ROPAS HECHAS. Calle de Preciados, núm. 3. Ha llegado el surtido para la temporada de invierno. Hay trajes completos. Tambien se encontrarán sacos, sobretodos, paletós, chaqués, capas, batar, marsellés, y variedad de gustos en pantalones y chalequería, á precios muy arreglados.—3

APROVECHAR LA OCASION.—Precio fijo.—En la zapateria de la calle de Preciados, número 4, se hace la rebaja siguiente:

Table listing shoe items and prices: Botinas de vaca legítima (66 rs), Id. id. cosidas (60), Id. de charol, de doble suela (64), Id. id. de una suela (56), Id. de becerro, de dos suelas, claveteadas (60), Id. id. de una suela (50), Id. de chagrín, para señora, propias para la estacion (38).

Se hacen á medida, aumentando un poco el precio, toda clase de calzado, hasta botas de montar, á precios arreglados, como igualmente se construyen hormas para los pies mas defectuosos.

UN EX-PROFESOR DE LOS COLEGIOS de Paris enseña pronto el francés á precios baratos. Preciados, 18, segundo.—2

PAPELES DE COLORES PARA chocolates á 19 cuartos. Fomento, número 34.—10

LA PENINSULAR.

Esta Compañia procederá á la subasta de construccion de cuatro casas en el solar de la antigua casa de Hajar, en la forma siguiente:

Primera casa de 6,374 pies, Carrera de San Gerónimo. Segunda casa de 4,840 pies, calle de Florida Blanca, con vuelta á la del Sordo. Tercera y cuarta de 6,040 pies, calle del Sordo.

La subasta tendrá lugar el día 5 de noviembre para la primera; el 12 del mismo para la segunda; y en 19 del mismo para la tercera y cuarta, á la hora de las doce de la mañana, y en las oficinas de la compañía, calle Mayor, números 48 y 20.

Los planos y pliegos de condiciones se hallan de manifiesto desde esta dia en dichas oficinas.—Madrid, 17 de octubre de 1865.—El director general, Pascual Madoz.

BONA POLONIA SANZ,

primera dentista de cámara, ha regresado del extranjero y sigue haciendo toda clase de piezas para la masticacion, garantizando sus obras como lo tiene de costumbre, con las enfermedades de la boca, limpias, oñiles y empastadas. El Arenal, 20.

EL JUEVES 9 DE NOVIEMBRE, El profesor de bellas letras é idiomas, Mr. l'Avocat Louis, empezará nuevos cursos orales de francés é italiano. Da tambien lecciones particulares y á domicilio. Jardines, 8, segundo.—2

ABONO LIQUIDO PARA LAS Tierras llamado Abono-Boutin.—El encargado de su expedicion es D. Antonio Gomez, calle de las Huertas, 30, principal, á quien se dirigirán los pedidos y quien distribuirá los prospectos, en donde se espresan los resultados de varios ensayos, la instruccion para usarlo y todas las advertencias necesarias. Precio, 120 rs. barril de 20 cuartillos con los cuales hay para preparar 2 fanegas de simientes.—1

OFICINA CENTRAL FACULTATIVA. DIRECTORES, L. BREMONT, CARRÉ Y COMPAÑIA.

MADRID, CALLE DE LAS HUERTAS, NUM. 29 DUPLICADO, PRINCIPAL. Estudios y formacion de proyectos, previo ajuste determinado de toda clase de caminos, canales, abastecimiento de aguas, desecacion de terrenos pantanosos, puertos, edificios, fábricas y artefactos industriales y de cualquier obra pública é particular. Levantamiento de planos topográficos, parcelarios, de propiedades particulares, etc. Trabajos de gabinete y agencia para la tramitacion de los expedientes.

LA UNION,

Compañia de seguros á prima fija, contra incendios, sobre la vida y marítimos, autorizada por real decreto de 31 de diciembre de 1856, establecida en Madrid, calle de Fuencarral, 2.

CAPITAL, 32.000,000 DE REALES.

CONSEJO DE ADMINISTRACION.

Excmo. señor conde de Villanueva de la Barca, propietario y senador del reino, presidente. Excmo. Sr. D. Juan Pedro Muchada, senador y propietario, vicepresidente. Sr. D. Luis Viado, propietario. Excmo. Sr. D. Luis Guillout, banquero y propietario. Sr. D. J. Singher, ex-director general de La Union. Ilmo. Sr. D. Romualdo Lopez Ballesteros, jefe superior de administracion.

Director general: Excmo. é Ilmo. Sr. D. Ramon Lopez de Tejada. Director adjunto: Sr. D. Miguel Orive. Abogado consultor: Sr. D. Tomás Maria Mosquera.

RAMO DE INCENDIOS.

La Union asegura toda clase de objetos, muebles é inmuebles, por una módica cantidad anual, en proporcion al riesgo que ofrece cada seguro. Para los siniestros al contado ó dentro de los quince dias siguientes á su arreglo.

Tiene actualmente asegurados 4,825,000,000 de reales de capital efectivos. Ha indemnizado por 3,712 incendios ocurridos en los ocho años que lleva de existencia, la suma de doce millones y medio. Ninguna otra empresa de su clase ofrece mas ventajas y garantías.

SEGURO MARITIMOS.

Para demostrar el crédito de que goza la compañía, por la exactitud con que atiende á la indemnizacion de los siniestros y averias, bastará decir que los capitales asegurados ascienden á 2,135,000,000 de reales, repartidos en 72,687 riesgos, habiendo importado los premios mas de 35,000,000.

SEGUROS SOBRE LA VIDA.

Las operaciones que la Compañia se propone desarrollar, comprenden todas las combinaciones que tienen por base la duracion de la vida humana. Las establecidas hasta el presente, son:

- 1.º Seguro por la vida entera, cuyo objeto es legar un capital al fallecimiento del asegurado, en cualquier época que ocurra.
2.º Seguro temporal, cuya diferencia del anterior es que se limita á un plazo determinado al contratarlo.
3.º Seguro de capital decreciente, aplicable á garantizar por una prima módica las deudas que hayan de pagarse á plazos.
4.º Seguro de capital creciente, destinado á poner á cubierto las imposiciones anuales de las sociedades mútuas de supervivencia.
5.º Rentas vitalicias inmediatas, que la compañía paga hasta el fallecimiento del rentista desde el dia en que se firma la póliza.
6.º Rentas vitalicias diferidas, cuyo disfrute no empieza hasta una época convenida la contratadora, durando hasta la muerte del rentista.
Se admiten suscripciones en Madrid, en la direccion general, y en provincias en casa de los representantes de la compañía, donde se facilitarán gratis prospectos.

APETITO, BUENA DIGESTION, SUEÑO

REFRIGERANTE, SALUD Y ENERGIA

ALCANZADOS SIN MEDICINA, NI PURGANTES, NI GASTO. LA DELICIOSA REVALENTA ARABIGA

DUBARRY de Londres, cura radicalmente las malas digestiones (dyspepsias), gastritis, gastralgias, constipados habituales, hemorroidales, legañas, flatos, ruidos en los oídos, palpitations diarias, hinchazones, vahidos, acedias, pituita, náuseas y vómitos, dolores, erupciones, espasmos de estómago, todos los desórdenes del hígado, de los pulmones, de los nervios, de la vejiga y de la bilis; Insomnios, tos, bronquitis, opresion, asma, tisis (consumcion), sarpullido, erupciones, melancolla, decaimiento, reumatismo, gota, fiebres, catarros, histérico, neurálgia, vicios de la sangre, hidropepsia y debilidad. Es mas fortificante y menos costosa que el chocolate, el té, el café y el aceite del hígado de bacalao. Esta deliciosa bebida de salud economiza mil veces su precio en los remedios para que sirve; 65.000 curaciones anuales de enfermedades rebeldes á todo tratamiento.

Table showing prices for 'LA REVALENTA ARABIGA' in different quantities: 1 lb (20 rs), 2 lbs (37 rs), 5 lbs (80 rs), 10 lbs (170 rs).

BARRY DU BARRY Y COMPAÑIA.

18. CALLE DE VALVERDE, MADRID.—77. REGENT-STREET, LONDRES. 25. PLACE VENDOME, PARIS.—12. RUE DE L'EMPEREUR, BRUSELAS Y 2. VIA OPORTO, TORINO.

DEPOSITOS

En Madrid.—Sr. D. José Garcia, calle Mayor, núm. 48. En Barcelona.—Sr. F. Ramon Gual, calle de Llauder. En Bilbao.—Sr. D. José Maria Semantis, Puerta al Sol. En Valencia.—Sr. D. Mariano, Sr. D. Pizos Mingas. En Alicante.—Sr. Soler. En Gibraltar.—Sr. Roberts. En Málaga.—Sr. D. Jorge Hodgson. En Sevilla.—Sr. D. Ramon Pinal.

Y TODOS LOS PRINCIPALES DROGUISTAS Y BOTICARIOS DEL PAIS.